



equipamientos dotacionales. ARNALDO GARCÍA

tea el PSOE para la construcción de vivienda pública es el mismo que utilizó el Principado para las de Peritos. Es decir, conceder a la constructora un largo periodo de explotación de las viviendas, pero bajo una regulación accesible del precio del alquiler. Esta propuesta ni siquiera ha sido valorada por el equipo de gobierno de Foro y PP.

Los socios de gobierno, por cierto, acercan posturas a este respecto. Y lo hacen, sobre todo, porque esa «edificabilidad al mínimo posible» que planteó Foro en campaña, materializada ahora en solo una reducción del 38% respecto a lo recogido en 2008, no se aleja de los intereses populares, los cuales siempre pasaron por sufragar parte del coste municipal (25%) del plan de vías (podría ascender a 800 millones) a través del rendimiento económico

de suelo residencial. La líder popular, Ángela Pumariega, avisa además de que «los detalles de la edificabilidad tienen que tener como premisa que no tengan implicaciones jurídicas en la sociedad Gijón al Norte. Que no pueda servir como excusa para paralizar el avance de esta infraestructura tan necesaria».

Prudentes y optimistas

Y sobre este asunto, el gobierno local llama a la prudencia. «Somos optimistas, pero es una cuestión que no depende de lo que diga el Ayuntamiento», avisa Jesús Martínez Salvador, concejal de Urbanismo del Ayuntamiento, quien manifiesta que «reducir la edificabilidad es también una cuestión de justicia con los gijoneses dadas las décadas de retraso en un proyecto esencial como es el plan de vías».

A la postura 'cero viviendas' de IU y Podemos se suman también la FAV y la asociación Un pulmón para el 'solarón'. «La edificabilidad que ahora defienden sigue rompiendo con la búsqueda de entornos que eviten la gentrificación y la expulsión de vecinos. Un muro de edificios de ese tamaño, con el impacto que eso genera hacia el entorno del propio parque y de la playa de Pando es algo que ya conocemos porque tenemos el ejemplo en la playa de San Lorenzo», apunta Noelia Ordieres, edil de IU. «No se necesitan más viviendas de lujo en el centro de la ciudad», opina Olaya Suárez. Por su parte, la concejala de Vox, Sara Álvarez Rouco, avisa que Adif «tendrá la última palabra», y critica que «como siempre con los proyectos de ciudad reina la falta de transparencia. El Ayuntamiento oculta in-

LOS PROTAGONISTAS

Jesús Martínez
Foro
«Somos optimistas, pero es una cuestión que no solo depende del gobierno»



Ángela Pumariega
PP
«Los usos residenciales son impredecibles para sufragar el plan de vías»



Tino Vaquero
PSOE
«Un 50% de la edificabilidad debe ir destinado a vivienda pública»



Noelia Ordieres
IU
«La construcción de viviendas de lujo es absolutamente innecesaria»



Olaya Suárez
Podemos
«No se necesitan más viviendas de lujo en el centro de la ciudad»



Sara Álvarez Rouco
Vox
«La última palabra la tendrá Adif. Vuelve a reinar la falta de transparencia»



Manuel Cañete
FAV
«Hay que apretar a Adif para conseguir un espacio verde dotacional»



formación sobre los temas capitales de la ciudad».

«Hay que apretar más a Adif, nos deben un gran parque», insiste Manuel Cañete, de la FAV. Y desde Un pulmón para el solarón, asociación que ha llevado el peso durante los últimos años para exigir un gran parque verde, recuerdan que «esto no es lo que Foro prometió en campaña». Además, lamentan que el plan del gobierno «no se haya debatido ni con vecinos ni con el resto de grupos municipales».

LA CIUDAD Y SUS VUELTAS

Victoria final del Grupo

CARLOS PRIETO



Los grupistas estamos acostumbrados a competir, a luchar por alcanzar grandes objetivos. Y cuando peor pintan las cosas, cuando más duro y potente es el rival, nos unimos, sacamos fuerzas de flaqueza y, casi siempre, ganamos. Tal vez por ello nuestra historia es un compendio de gestas; tal vez por ello, somos un club ejemplar y, tal vez por ello, 35 de los 68 nombres del Paseo Olímpico recién inaugurado corresponden a grupistas. Y también sabemos ganar y perder. Hace cinco años perdimos. Nos desterraron del anillo navegable en el que se forjaron decenas de historias de éxito de nuestros piragüistas, y nos tuvimos que ir a Trasona. Culminaba una persecución a nuestro club en la que faltaron explicaciones y la búsqueda de soluciones de consenso. Pero también comenzaba una batalla que hoy llega a su final con la victoria del Grupo. Nuestros palistas volverán a remar hoy en Gijón, concretamente en el Muelle. Solo falta que el Ayuntamiento ilumine la zona en condiciones para que la práctica deportiva pueda desarrollarse con seguridad. Y llegará la luz, porque desde el primer momento ha habido voluntad de diálogo y porque el Puerto y el Ayuntamiento han puesto todo por su parte para resolver un problema que estaba enquistado. Toca por tanto agradecer el esfuerzo de la Autoridad Portuaria y de la alcaldesa, así como de las directivas de Antonio Corripio y Joaquín Miranda por pelear hasta el final por la victoria. Ese es el espíritu grupista.

rey Colchón MedicalForm HD

EL ORIGINAL (Revolucionario)

El colchón que influye en la Salud positivamente. Alivia fibromialgia

Ctra. N634 Oviedo - Santander, km. 398,50. Siero 33199
T.: 985 746 043 | Email: administracion.oviedo@mueblesrey.com
Horario: De lunes a sábado de 10:00 a 13:30 h y de 16:30 a 21:00 h

BASE TAPIZADA + 6 PATAS

OFERTA VALIDA HASTA EL 03/11/2024

546772 EUROS

MUEBLES MATO

OVIEDO · GIJÓN AVILÉS · LEÓN
Telf. 985 985 713
www.mueblesmato.com

DESGUACES OVIEDO

Recambios de ocasión con garantía
Si no queda satisfecho te devolvemos su dinero

Carretera Santander, s/n. Granda · Siero
desguace@desguacesoviedo.com
Contacta con nosotros T.: 985 79 20 87

CAMBIO A PLATO DUCHA en COCINAS y BAÑOS "BONET"

PLATO ÚLTIMA NOVEDAD
Mampara cristal 1.490€
alta seguridad, antical y cromo
Columna: ducha giganite y azulejado
* Todo incluido. Calidad y garantía *
* Llámenos: 985 172 674 *